

marketing

Escrito por vale2325 - 08/12/2018 05:47

hola chicos mi nombre es valentina soy colombiana y quiero contarles mi experiencia yo tengo una empresa junto a mis amigos de universidad a pesar que no estudió lo que ellos estudian (programación) hemos decidido entrar en el negocio de las aplicaciones por el momento son básicas pero ya que ellos se centraron en el desarrollo de los prototipos por mi parte me tocó establecer la parte del marketing y conseguir clientes yo decidí buscar en internet si existía alguna empresa que me pudiera ayudar en el área de marketing puesto que me parece más práctico que lo realice alguien que ya tenga los recursos necesarios y solo contratar el servicio por el momento me ha parecido que no esta mal esta Agencia de marketing digital ya que han cubierto mis expectativas y público esto acá porque se que muchas y muchos de ustedes tienen grandes ideas y no quieren arriesgarse así que los invito a que si quieren formar un negocio lo hagan y si necesitan ayuda se asesoren de alguien que sepa ya que no es cierto que es necesario hacerlo todo de manera individual, espero les sirva mi aporte me despido de ustedes besssos chicos bye!!
